



MASSALFABASKET

EMPIEZA LA TEMPORADA

Nueva temporada con nuevos chicos y renovadas ganas de jugar para enfrentarnos en partido amistoso al Meliana.



Empezamos el partido centrados y con ritmo, ante un equipo menos rodado que el nuestro, y tuvimos fases de buen juego, y fases despistados, típicos del principio temporada.

Vemos la experiencia en jugadores como Aitana, impresionante todo el partido, corriendo, defendiendo y anotando (18 de los 36 puntos que metimos fueron de ella), Oscar viendo muy bien el juego, dando buenos pases y defendiendo muy bien, y Víctor sin miedo a la canasta, (8 puntos),.

Tenemos también un nuevo entrenador, y le animamos a continuar con los niños.

Damos la bienvenida a nuestros nuevos chicos, Pau, Mireia, Belén y Leyre, que jugaron sus primeros minutos, muy perdidos pero muy voluntariosos, eso es bueno, ¡¡ÁNIMO!!

Echamos de menos a nuestro gran pivot Clara, pero seguro que Iguácel y Martina cubrirán muy bien su puesto con algo más de entrenamiento.

Al final, 36 a 26, resultado justo pero escaso, ya que seguimos fallando mucho debajo del aro.



MASSALFABASKET

ANOTADORES



AITANA: 18 puntos



VICTOR: 8 puntos



IGUACEL: 6 puntos



OSCAR: 2 puntos



BERTA: 2 puntos